保護者 様

川口市立榛松中学校 校長 齋藤 秀一

緊急事態宣言の更なる延長に伴う教育活動及び令和3年度体育祭の日程について

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。また、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策にも引き続きご協力いただき感謝申し上げます。 さて、9月12日まで埼玉県に発令されている緊急事態宣言につきましては、報道によりますと、さらに9月30日まで延長になるとのことです。このことについて、本市教育委員会からは、9月1日~9月10日までの対応を原則継続するとの通知がありました。 つきましては、本校の対応並びに体育祭の取り扱いにつきましては下記のとおりといたしますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。

記

1 9月13日(月)からの教育活動について

・9月13日(月)~9月17日(金)については、現状と同じく分散登校とタブレット端末を用いた学習を継続します。部活動についての扱いも同様とします。

(※9月1日付「2学期当初の教育活動について」をご参照ください。)

・9月21日(火)以降の活動については別途お知らせいたします。

◆9月14日 (火) は給食がありません。

(※9月2日付「令和3年度体育祭延期のお知らせ」をご参照ください。)午前中(8:30まで)に登校する生徒→帰宅後に昼食をとってください。

午後(9月14日のみ12:30登校とします)に登校する生徒

→昼食をとってから登校してください。

2 令和3年度体育祭について

- ・分散登校の継続により、体育祭に関連する全体練習や準備が難しいことから延期とします。
- ・現状では、10月の延期を目途に計画しますが、今後の感染状況や分散登校継続の 期間により計画を改める場合があります。日程の詳細については、改めてお知らせ いたします。